



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/mr-jean-francois-donzier-reagit-au>

Mr Jean-François Donzier réagit au rapport du CGDD sur les pesticides dans les eaux

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -



Date de mise en ligne : mardi 30 juillet 2013

OIEau

Interrogé par France Info, Mr Donzier, directeur général de l'OIEau, s'est montré rassurant. "*De manière générale, nous sommes à des niveaux de traces, sauf dans des points très particuliers mais bien identifiés. A ce stade, ces traces ne présentent pas de danger particulier pour la santé humaine*" a-t-il déclaré.

Pour en savoir plus : le [rapport du CGDD sur la contamination des cours d'eau par les pesticides en 2011](#)